

Motion de la Fédération JALMALV
Journées Nationales LARNAS - 6, 7 et 8 mars 1998

LES PERSONNES AGEES ET NOUS EN L'AN 2000 ...

RESOLUTION

Dans les conditions actuelles de prise en charge, les personnes âgées les plus dépendantes risquent de ne plus être considérées comme des êtres humains à part entière. Nous affirmons que toute personne même très âgée, grabataire ou démente, reste un sujet vivant jusqu'au bout de sa vie : il doit être respecté comme tel.

Tout en reconnaissant ce qui se fait pour et avec les personnes âgées, JALMALV se doit d'interpeller la société sur le regard qu'elle porte à ses anciens, sur la place qu'ils doivent conserver ou retrouver et les choix que cela implique. Cette interpellation s'adresse à toutes les générations.

JALMALV participe à l'accompagnement des personnes âgées fragilisées et confrontées à la mort et au deuil. Cela demande :

- d'être attentif aux besoins de ces personnes et de ceux qui les entourent ;
- de réfléchir :
 - sur le cadre d'intervention des bénévoles, leur orientation et leur formation ;
 - sur le partenariat avec les familles, les professionnels, les autres associations et les pouvoirs publics.

ORIENTATION

L'Assemblée Générale décide de mettre à l'ordre du jour de la Fédération et des associations JALMALV la poursuite en 1998 de l'action et de la réflexion entreprises au cours des Journées Nationales des 6 - 7 - 8 mars 1998 :

- compétence et domaine d'intervention des associations JALMALV : sensibilisation et bénévolat d'accompagnement
- partenariat avec les autres associations impliquées.
- travail de sensibilisation en amont dans la société (équilibre et lien entre les générations)

Enjeux éthiques : comment éviter les thérapeutiques disproportionnées ?

